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Половозрастные различия в коммуникационных реакциях на дружескую 

ревность у школьников и студентов: аннотация к дипломной работе / Раткевич 

Виктория Анатольевна; Факультет философии и социальных наук, кафедра 

общей и организационной психологии; науч. рук. И.А. Фурманов. 

Объект исследования: коммуникационные реакции дружеской 

ревности. 

Предмет исследования: половозрастные различия в 

коммуникационных реакциях на дружескую ревность у школьников и 

студентов. 

Цель исследования: определить половозрастные различия в 

коммуникационных реакциях на дружескую ревность у школьников и 

студентов. 

Основные результаты. Вне зависимости о пола ведущей 

коммуникационной реакцией как в однополой дружбе, так и в разнополой 

является «интегративная коммуникация». Женщины более эмоциональны, а 

также в большей степени проявляют реакцию «избегания/отрицания» а 

мужчины в свою очередь проявляют агрессию в сторону друга/подруги. 

Мужчины и женщины показали более интенсивные реакции в случае ревности 

в однополой дружбе. Установлено, что школьникам свойственна 

коммуникационная реакция «негативной аффективной экспрессии», что 

указывает на их эмоциональность. У студентов выявлена тенденцию к 

проявлению агрессивных коммуникационных реакциях 

(контроль/ограничение, контакт с соперником), а также реакция 

«компенсации/замещения». В разнополой дружбе студенты показали более 

интенсивные реакции, чем школьники. 
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Gender and age differences in communication reactions to friendly jealousy 

among schoolchildren and students: abstract to the thesis / Ratkevich Victoria 

Anatolyevna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of General 

and Organizational Psychology; scientific hand. I. A. Furmanov. 

Object of research: communication reactions of friendly jealousy. 

Subject of the study: gender and age differences in communication responses 

to friendly jealousy in schoolchildren and students. 



The purpose of the study: to determine the gender and age differences in 

communication responses to friendly jealousy in schoolchildren and students. 

Main results. Regardless of gender, the leading communication response in 

both same-sex and opposite-sex friendships is "integrative communication". Women 

are more emotional, and also show a greater degree of "avoidance/denial" reaction 

and men, in turn, show aggression towards a friend / girlfriend. Men and women 

showed more intense reactions in the case of jealousy in a same-sex friendship. It is 

established that schoolchildren are characterized by a communication reaction of 

"negative affective expression", which indicates their emotionality. The students 

showed a tendency to display aggressive communication reactions (control / 

restriction, contact with the opponent), as well as the reaction of 

"compensation/substitution". In the same-sex friendship, the students showed more 

intense reactions than the students. 
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